

## Mardi 25 février – Atelier de danse contemporaine

### Quelques impressions d'un après-midi de découverte :

On a regardé des vidéos (Eduarda) et on nous a posé des questions sur la danse contemporaine (Alassane) Ce n'est pas une danse « normale » (Farès)

Deux danseuses nous ont guidés (Paul)

On a fait des scènes de danse sur le plateau (Arthur)

On a refait les gestes de la vidéo ! (Shanna)

On a fait des traversées sur le plateau et on s'est caché dans les coulisses (Lancelot) et on a occupé tout l'espace de la scène (Marine)



On a fait des gestes (Djordje) Il fallait savoir les sentiments quand on dansait ! (Fatima)

On expliquait notre danse (Lisa)

Même handicapé on peut danser (Typhaine)

On a bougé notre corps (Youssef) avec plusieurs rythmes (Ibrahim)

Le danseur exprime quelque chose (Alexis) et le public peut ressentir ça (Inès)

Nous avons fait de la chorégraphie ! (Ilyès) Devant une autre classe (Lilas)

On a changé de niveau avec notre corps jusqu'à être par terre ! (Léo)



Je me suis très bien amusé (Saïna) en dansant !! (Noé)  
La danse c'est un vrai sport (Marine) et il y a plusieurs styles  
(Fatimatou) qu'on peut faire à plusieurs (Nino)  
On a tout montré à l'école Jules Verne à la fin (Coralie)

